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Las prioridades 
como municipio 
son mejorar la 
seguridad 
pública y el aseo 
y ornato de la 
comuna”. 

Héctor Muñoz. 

vención y respuesta efecti- 
va, que hasta ahora ha sido 
exitoso en reducir los im- 
pactos de estos siniestros”, 
detalló el jefe comunal de 
Penco, Rodrigo Vera. 

En ello coincidió el al- 
calde de Conce, Héctor 

Muñoz, quien vio en hacer 
frente a este flagelo una 
de las primeras necesida- 
des comunales. “En cuan- 

to asumimos el 6 de di 
ciembre, la primera medi- 
da fue realizar un cogrid 
extraordinario que nos 
permitiera poder generar 
una estrategia de trabajo 
de cara a la temporada de 
incendios forestales, que 
venía acompañada de 
fuertes vientos y altas 
temperaturas, lo que au- 
mentaba las probabilida- 
des de poder generar in- 
cendios forestales. Cre- 
emos que la medida fue 
acertada y los trabajos que 
hemos realizado como 
unidad de gestión de pre- 

vención del riesgo y desas- 
tres del municipio ha sido 
la correcta. Hemos gene- 
rado patrullajes preventi- 
vos y vigilancia mediante 
dron cada vez que se ha se- 
ñalado la alerta roja, sobre 
todo por las temperaturas 
y eso nos ha permitido te- 
ner una baja incidencia de 
siniestros en nuestra co- 
'muna”, dijo Muñoz. 

  

Sin duda una de las voces 
que se repite es la que alu- 
de a hacer frente a temas 

de seguridad, un aspecto 
clave para las distintas y 
nuevas administraciones 
comunales consultadas 

por La Estrella. 
“Nuestra mayor urgen- 

ciaes abordar la seguridad 

de manera integral, sobre 
todo en los distintos ba- 
rrios de Talcahuano, en el 
centro dela ciudad y en el 
sector La Poza”, apuntó el 
alcalde Eduardo Saavedra,   

EDUARDO SAAVEDRA, ALCALDE DETALCAHUANO. 

RODRIGO VERA, ALCALDE DE PENCO. 

coincidiendo en esa mate- 

ria con sus pares de Con- 
cepción y de Penco. 

“Nuestra administra- 
ción tomó medidas inme- 
diatas en seguridad, sacan- 
doa la calle las camionetas 
municipales para realizar 
rondas preventivas y di- 
suasivas en toda la comu- 
na, en coordinación con 
Carabineros (..) En parale- 
lo, hemos implementado 
un programa integral para 
mejorar la calidad de vida 
de nuestros vecinos, adop- 

tando medidas concretas 
para reforzar la seguridad 
ciudadana. Esto ha inclui- 
do el aumento de patrulla- 
jes municipales, coordina- 
ción con las policías y me- 
joras en la infraestructura 

urbana, con el objetivo de 
recuperar los espacios pú- 

HETOR MUÑOZ, ALCALDE DE CONCEPCIÓN.     
JAIME VÁSQUEZ, ALCALDE DE LOTA, 

  

blicos y fortalecer la tran- 
quilidad de la comuni- 
dad”, remarcó Rodrigo Ve- 
ra, alcalde pencón. 

“En cuanto a seguridad 
estamos haciendo los es- 
fuerzos para triplicar a 
nuestro personal dentro 
deesta unidad, para poder 
aumentar la cantidad de 
cámaras y recuperar espa- 
cios públicos que nos per- 
mitan dar esa sensación a 
los vecinos. Decirles que 
las calles de Concepción 
son de ellos y que pueden 
usarlas libremente. Esta- 
mos trabajando ardua- 
mente para eso. Hemos 
ordenado muchas cosas 
que nos costó ordenar en 
un principio, sinembargo 
estamos sacando adelante 
la tarea y esperamos en los 
próximos días estar comu- 

nicando importantes no- 
vedades al respecto como 
la adquisición de nuevos 
vehículos tanto para segu- 
ridad pública como para 
Carabineros, como otras 
instancias que nos van a 
permitir mejorar nuestro 
desempeño en esta 
área”, expresó el alcalde 
de Concepción, Héctor 
Muñoz, esperando, al 
igual que sus pares en las 
distintas comunas, contar 

con el tiempo suficiente 
en estos cuatro años para 
concretar su programa de 

gobierno comunal. “Cre- 
emos firmemente que po- 

dremos completar el pro- 
grama de trabajo. Sin em- 
bargo hay cosas que van a 
obviamente demorar más 

queotras”, cerró el alcalde 
Penquista.   

Piden garantizar buen 
funcionamiento de los 
semáforos en San Pedro 

Este domingo, tras un cor- 
te de luz en San Pedro de 
la Paz, nuevamente la se- 
maforización de Av. Pedro 
Aguirre Cerda, falló gene- 
rando caos vial a una se- 
mana de enfrentar el sú- 
perlunes. 
Ante este nuevo evento, el 
alcalde de San Pedro dela 
Paz, Juan Pablo Spoerer, 
instó a la Unidad Operati- 
va de Control de Tránsito 
(Uoct) a tomar los resguar- 
dos que sean necesarios 
para garantizar la estabili- 
dad del sistema de sincro- 
nización de semáforos en 

la principal avenida de la 
comuna. 
“La fluidez del tránsito 
para el súperlunes depen- 
de en gran medida de la 
buena sincronización de 
los semáforos instalados 
en la comuna. Por lo mis- 
mo, y ante una falla como 
la del fin de semana y que 
generó congestión un do- 
mingo de vacaciones, es 
que insistimos a la Uoct 
que tome las provisiones 
para garantizar la operati- 
vidad delos equipos. De lo 

contrario, tendremos pro- 
blemas graves en los prin- 
cipales ejes de San Pedro 
de la Paz y nuevamente 
serán nuestros vecinos 
quienes pagan las conse- 
cuencias”, alertó el alcal- 
de. 

“Nuestra apuesta para en- 
frentar marzo apunta a la 
colaboración y coordina- 

ción de actores comuna- 
les. Hemos decidido to- 
mar el liderazgo y a sa- 
biendas que no contare- 
mos con medidas viales 
deinfraestructura a nivel 
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La fluidez del 
tránsito para el 
súperlunes 
depende en gran 
medida de la 
buena 
sincronización de 
los semáforos” 

Juan Pablo Spoerer, 
alcalde de San Pedro de la Paz 

de ministerio de Obras 
Públicas ni de Transpor- 
tes, lo que hoy podemos 
hacer es, a través del mu- 
nicipio, coordinarnos con 
Carabineros, centros de 

padres, las instituciones 
educacionales, represen- 
tantes del transporte, pa- 
ra trabajar en busca de 
mejoras a la calidad de vi- 
da de los sampedrinos”. 

San Pedro de la Paz se ha 
transformado en comuna 
de paso para vehículos y 
carga entre otros centros 
operativos y logísticos co- 
mo Concepción, Coronel 
y Talcahuano. Este marzo, 
enfrentará el proceso de 
retorno masivo a clases en 

condiciones viales com- 
plejas. Sin rutas alternati- 
vas que descongestionen, 

sin el acceso terminado al 
Puente Industrial, sin las 
terceras pistas de la Ruta 
160 entregadas y con una 
disminución de servicios 
del Biotrén.
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